
地 元 の 声 を 国 政 に 届 け ま し た

【プロフィール】
昭和52年生まれ。
政策研究大学院大学修了、JICA専門
家・企画調査員、アフリカ開発銀行ア
ドバイザー等で駐在（南アフリカ、ケ
ニア、チュニジア、コートジボワール、
ウガンダ、ルワンダ）

【衆議院での所属委員会】
●国土交通委員会委員
●災害対策特別委員会理事

後援会 facebookTwitter

神津たけし事務所 上 田 〒386-0023 長野県上田市中央西1-7-7 北大手ビル201
TEL.0268-71-5250 FAX.0268-71-7883

TEL.0267-88-7866 FAX.0267-88-7789
佐 久 〒385-0011 長野県佐久市猿久保668-1 ミニタウンA&A-2 

衆議院議員衆議院議員

神津たけしの最新情報は、こちらから発信しています！

立憲民主党
長野県第３区総支部長

公式 facebookホームページ

TEL.03-3508-7015 FAX.03-3508-3815

神津たけしと国会へ行こう！神津たけしと国会へ行こう！

お気軽に事務所までお問い合わせください。
国会見学は随時受け付けています。

こ う づこ う づ

神津たけし
こ う づ

神津たけし

討議資料

　中部横断自動車道の未整備区間は、長坂から八千穂まで、あとわずか34キロです。この未整
備区間が解消すれば、静岡県と富山県をつなぐことができ、高い確率で起こると言われている
南海トラフ大地震の際にも、日本海側から物資を運ぶことができます。すでに整備された区間
では、静岡の清水漁港で水揚げされた鮮魚が、佐久市内のスーパーでその日のうちに販売され
るといった新たな経済活動も始まっています。7月には、国土交通省から県に対し、未開通区間
のルートが示されました。全線開通に向けた大きな前進です。早期全線開通に向けて地元の皆
様と手を携えて一歩ずつ前に進められるよう引き続き尽力します。

災害時に機能する中部横断自動車道の全線開通を！中部横断自動車道

国土交通省としては、中部横断自動車道のミッシング
リンクの解消に向け、両県が行うこれらの手続が円滑に進む
よう、引き続き、関係自治体と連携しながら、必要な検討を
進めてまいりたいと思います。

中部横断自動車道の全線開通により、災害時のリダン
ダンシーの確保や観光周遊ルートの形成に加え、内陸部から
清水港へのアクセス向上による物流効率化などの効果が期待
されております。

たけし コ ラム
Takeshi’s  Column

「常温」と「コールド」みなさんはどっち派？
アフリカのほとんどの国でビールを飲みにバー
に入ると、「常温とコールドのどっちにする？」と

聞かれます。アフリカでは生ビールはほとんどみかけず500ml
位の瓶で出てきます。最初は抵抗ありましたが、常温で飲むと香
りやビール本来の味がより強く感じられ、今でも常温のビール
も大好きです。
ちなみに瓶ビールのふたは、歯であける方が圧倒的に多いです。
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　今国会の「重要法案」として審議されたのが、「地域公共交通を担う赤字の鉄道を廃止することを可能とする法律」です。
赤字路線をすべて廃止ということになると、地方の衰退を招きます。委員会でも小海線を例に挙げました。私自身が小海
線各駅の周辺を周り、地域の皆様からご意見を伺いました。農業を営んでいる方が多いこと、通学で利用している子ども
も多いこと、鉄道がなくなると子育てができなくなり、さらなる過疎化、地域経済の崩壊、税収減、と悪循環が進みます。ま
た、フィギュアスケートのオリンピックメダリストなども練習する帝産ロッヂに通えなくなれば、スケート文化も消えて
しまいます。地域の文化にも影響を与えるものです。

赤字鉄路の廃線－小海線が存続の危機に!?地域公共交通

赤字路線でも残していく
という考えがあるのか、

再構築協議会が立ち上がった
後、地域の合意がなければ鉄道
の廃線は行わないということを
確約いただきたい。

地域公共交通をどう守っていくかということについ
て、結論が得られたものに対しては、しっかり国も、

お金のことも含めて支援をしていくということでございます。
現在でも、これまで地域の合意なしに鉄道を廃止した路線は
ございません。 今回の法案でも、地域の合意なくして廃線が
あることはありません。
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中部横断自動車道は、台風
十九号災害のときに国道の

代替道路として機能しました。 今
後、南海トラフの大規模地震時
に日本海側から物資を運ぶこと
ができる道路でもあります。中
部横断自動車道の整備に向けた
具体的な目標年と意気込みをお
願いいたします。 


